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Requerimento D E 8 PA C H 0

Nº lEMENTA:
O 5 _:3 2 ) “Solicito o serviço de recapeamento asfáltico pela“

1terceira vez na rua Mário Venturi.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipeMaria Favaron, residente em nossa cidade na rua
Mário Venturi, que recorreu a esta Casa de Leis e a este Vereador relatando a grave situação que
envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo no
endereço indicado em destaque na ementa, protocolo junto ao SAM aberto com o número
103077-2.

Fiz o primeiro pedido em 7 de março de 2018 através de um requerimento
de nº 1112 e o segundo pedido em 26 de junho de 2018 através de um requerimento de nº 3500,
devido à demora, por este motivo, indico novamente a execução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto. após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 17 de outubro de 2018.

é—ª—f'º
/ Jean Corauci//

L// Vereador
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Oficio 3500 - 2/2018

Ribeirão Preto: 20 de agosto de 2018.

llmo. Senhor
Pedro Luis Pegoraro
Secretán'o de Obras Públicas ª
Rua Laguna. 1246

l
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Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº
3500, acatado na sessão do dia, 26 de junho de 2018, está
indicação também possui uma solicitação feita junto ao SAM com
o protocolo de nº 60213-6. O serviço solicitado infelizmente ainda
não foi executado por parte da Prefeitura.

Pelos motivos apresentados e também pela demora
na solução do problema, venho mais uma vez através deste oficio
solicitar com urgência o recapeamento asfáltico da rua Mário
Venturi,

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a
solicitação ora apresentada. ensejando-lhe meus cordiais cumprimentos.
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«fi/' Vereador “ '”

Gabinete ao Vereador Jean Corauci - Av JerônimoGonçaives 1200 Fone (16; 360743080 , CEP 140107907
www coraucr com br — facebook comlleammeum - 9433“ coniaio©mrªu6i com Dr
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Ofício 3500 — 1/2018

Ribeirão Preto, 24 de julho de 2018

"mo, Senhor WPedro Luís Pegoraro
Secretário de Obras Póbficas 35)? O"? Í WD
Rua Laguna, 1246
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Através desta Casa. apresentei Requerimento de nº
3500, acatado na sessão do dia, 26 de junho de 2018, está
indicação também possui uma soiicitação feita junto ao SAM com
o protocolo de nº 602136. O serviço solicitado infelizmente ainda
não foi executado por parte da Prefeitura.

Pelos motivos apresentados e também pela demora
na soiuçào do problema, venho mais uma vez através deste ofício
solicitar com urgência o recapeamento asfáltica da rua Mário
Venturi.

Posto isso, solicito imediatas providencias sobre a
soiicitaão ora apresentada, ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Comuni
Vereador
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REQUERIMENTO D E 8 PA O H O

Nº
,

EMENTA:
U 0 35 O O Solicito pela segunda vez o serviço de

recapeamento asfáltico na rua Mário Venturi,

Senhor Presidente,

Procurado pela munic:pe Maria Favaroni residente em nossa cidade na rua
Mário Venturi. com protocolo junto ao SAM de número 60213-6, que recorreu a este Vereador,
relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo.

Fiz o primeiro pedido em 7 de março de 2018 através de uma indicação de
número 1112, devido à demora na execução do serviço por este motivo, indico novamente a
execução do serviço,

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamente
previstas no anlgo Sºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 26 de junho de 2018,

Jean Corauci
Vereador
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REQUERIMENTO D E S PA O H_O

Nº “ ., ªrmU 0 11 1 » Sohcito recapeamento asfáltico em roda a
extensão da rua Mário Ventun' localizada no
bairro Jardim Flamboyans.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Maria Favamni resrdente em nossa crdade na ata
Mário Venturi com protocolo junto ao SAM de número 24183—4. que recorreu a este vereador,
relatando a grave situação que envolve a farta de cuidados do Executivo com os seguroos
problemas que estão ocorrendo no endereço mdicado em destaque na ementa no que se refere
ao servxço de recapeamento astáftica

isto posto. na forma regimental, sega indxcado ao Senhor Prefeito Munrcroa!
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamente
prevrstas no artigo Bº, b, parágrafos 2º e 3“ da LOM

Sala das Sessões 7 de março de 2018.

, »; ' (
Jean Corauci
Vereador


